



## CHAPITRE 302

### LOI CONCERNANT L'ASSURANCE SUR LA VIE AU BÉNÉFICE DES MAISONS D'ÉDUCATION AN ACT RESPECTING LIFE INSURANCE FOR THE BENEFIT OF EDUCATIONAL INSTITUTIONS

Titre abrégé.

**1.** La présente loi peut être citée sous le titre de *Loi de l'assurance sur la vie au bénéfice de maisons d'éducation*. S. R. 1925, c. 245, a. 1.

Assurance sur la vie.

**2.** Toute personne habile à contracter peut assurer sa vie au bénéfice d'une maison d'éducation supérieure possédant un état corporatif et habile à recevoir par donation entrevifs.

Primes.

Les primes peuvent être payables par une autre personne.

Forme, etc.

Nonobstant l'article 776 du Code civil, ce contrat et son acceptation peuvent être faits par acte sous seing privé, mais il reste soumis aux dispositions de l'article 762 du même code.

Révocation.

Le contrat ne peut être révoqué sans le consentement du bénéficiaire. S. R. 1925, c. 245, a. 2.

**1.** This act may be cited as the *Educational Institutions Life Insurance Benefit Act*. R. S. 1925, c. 245, s. 1.

**2.** Every person capable of contracting, may insure his life for the benefit of an institution of superior education, incorporated and capable of receiving by gift *inter vivos*.

The premiums may be payable by another person.

Notwithstanding article 776 of the Civil Code, such contract and its acceptance may be made by private writing, but it shall remain subject to the provisions of article 762 of the same Code.

The contract cannot be revoked without the consent of the beneficiary. R. S. 1925, c. 245, s. 2.